

## ABSTRAK

**Akmal Mahdiy Al Muntazar. NIM. 3101121205. Eksistensi Al Jami'yatul Washliyah dalam bidang Pendidikan Islam di Kecamatan Lima Puluh Kabupaten Batubara Tahun 2007 – 2014. Skripsi Jurusan Sejarah. Fakultas Ilmu Sosial. Universitas Negeri Medan.**

Penelitian ini membahas Eksistensi Al Jami'yatul Washliyah dalam bidang Pendidikan Islam di Kecamatan Lima Puluh Kabupaten Batubara Tahun 2007 – 2014. Masalah yang diteliti adalah sejarah berdiri dan berkembangnya Al Jam'iyatul Washliyah di Kecamatan Lima Puluh, faktor pendukung dan penghambat proses penyelenggaraan pendidikan Islam yang dilaksanakan Al Washliyah, dan eksistensi Al Washliyah dalam memajukan pendidikan Islam di Kecamatan Lima Puluh Kabupaten Batubara. Metode Penelitian, menggunakan metode heuristik, yang berusaha mencari sumber, mengumpulkan, menganalisis, dan memberikan gambaran yang jelas tentang topik yang diteliti, berdasarkan interpretasi dari sumber-sumber yang diperoleh dan dikumpulkan. Sebagai pendukung metode tersebut, digunakan penelitian lapangan dan studi pustaka.

Hasil penelitian yang diperoleh, bahwa Al Jam'iyatul Washliyah yang lahir di Medan tahun 1930 mengembangkan organisasinya ke berbagai daerah termasuk ke daerah Kecamatan Lima Puluh sekitar tahun 50-an, dan membangun madrasah Ibtidaiyah di Desa Guntung tahun 1957. Faktor pendukungnya adalah letaknya yang strategis, menyebabkan informasi tentang pendidikan dan pengajaran, tetap *up to date*; dan didukung oleh peran strategis Majelis Madrasah yang melibatkan partisipasi masyarakat sekitar. Faktor penghambatnya adalah keterbatasan dana, kurangnya sarana dan prasarana, serta rendah dan keterbatasan sumber daya manusia yang berkualitas. Eksistensi lembaga-lembaga pendidikan Islam dalam memajukan pendidikan Islam tetap terpelihara melalui upaya terus menerus yang dilakukan oleh pengurus dan warga Al Washliyah, serta adanya komitmen alumni perguruan Al Washliyah untuk ikut serta mengembangkan lembaga-lembaga pendidikan Islam Al Washliyah.

